

**DEPORTES | Tenis de Mesa**

**El Cajasur Priego se proclama campeón por octava vez de la Superdivisión masculina**

**El conjunto prieguense logra una cómoda victoria ante el San Sebastián de los Reyes y se alza con su octava corona liguera (4-0)**

**Redacción**

Sábado 1 de abril de 2023 - 09:07



Hacer que lo difícil parezca fácil. Esto es lo que ha hecho un Cajasur que ha

conseguido levantar su octava Superdivisión masculina después de conseguir la victoria ante el San Sebastián de los Reyes. Este era un objetivo que se podía cumplir durante esta jornada y que, con el empate del Arteal Santiago SD Compostela frente al Podomat TM Parla, se quedaba al alcance de la mano, debido a que el cuadro prieguense solo tenía que sumar un punto para proclamarse campeón regular.

Aun así, la garra y la competitividad de este equipo no tiene límites. El Cajasur afrontaba la vuelta al tramo liguero después de conceder su primera derrota en lo que va de temporada en el panorama nacional, ya que cedió en la gran final de la Copa del Rey ante el Asisa Borges Vall. Sin embargo, esto no supuso un punto de inflexión para un conjunto prieguense que recibía a un San Sebastián de los Reyes que quería asaltar las posiciones europeas. En cambio, el cuadro madrileño pronto vio la dificultad que entrañaba dicho choque.

En primera instancia, Diogo Chen saltaba al Centro de Tecnificación de Tenis de Mesa Ciudad Deportiva Carlos Machado en busca de poner la tranquilidad y el primer punto en la serie ante un Rafa de las Heras que se había mostrado muy irregular durante toda la temporada, ganando únicamente el 55 por ciento de los partidos disputados. Por ello, el deportista del Cajasur pudo dominar el duelo después de un primer set complicado y doblegó a su rival por un cómodo 3-1.

Ahora tocaba lo más complicado, que esa renta conseguida se consolidase y el Cajasur se quedase a tan solo un partido de proclamarse por octava vez campeón de la Superdivisión masculina. Esta vez, era turno de un Carlos Machado que no dio un paso atrás ni mucho menos, sino que sometió a un Adrián Rubiños que sumaba su quinto partido del curso regular, sin conocer la victoria durante los cuatro primeros y esta vez tampoco iba a ser (3-0), poniendo el 2-0 para un conjunto prieguense que estaba muy cerca de tocar la gloria.

Era el punto definitivo con el fin de asegurar el empate y la posterior victoria de la máxima categoría de tenis de mesa a nivel nacional. Nada fácil. El tercer duelo dejaba un interesante Anastasios Rinionis ante

Emilio García. Al igual que sus rivales, el profesional del Cajasur tan solo había disputado tres encuentros en lo que va de temporada, aunque, a pesar de ello, la profesionalidad que mostró fue destacable para asegurar el octavo título liguero de la entidad prieguense en su historia tras vencer a su rival de manera clara (3-0).

Aunque aquí no acabó el trabajo. Ya habría tiempo para celebraciones porque la victoria se tenía que asegurar por la vía rápida. Para ello, Diogo Chen saltaba nuevamente a la palestra en busca de cerrar la victoria ante un Adrián Rubiños que tampoco pudo contra el deportista local, cediendo el triunfo a un Cajasur que, con estos dos puntos, se asegura matemáticamente su octava corona de la Superdivisión masculina.